

# La bague

Doris Pérez

27/01/2011

Je viens remercier la faveur que saint Josémaria m'a accordée pour la troisième fois. J'avais acheté une bague. Peu de temps après, sa pierre est tombée. J'ai prié saint Josémaria de m'aider à la trouver, et le jour même ce fut fait. Un bijoutier me l'a réparée et quelques années plus tard, elle est retombée.

J'ai prié encore et le lendemain, je l'ai retrouvée. Elle a été réparée de

nouveau et le bijoutier m'a dit qu'il ne garantissait pas qu'elle tienne longtemps. Il avait eu du mal à la coller. Je suis allée à l'église Sainte-Marie-de-la-Paix et j'ai encore prié saint Josémaria : si elle retombait, il devait m'aider à la retrouver.

Deux ans plus tard, elle se décolla encore une fois. Avec ma foi et mon insistance je l'ai retrouve encore, au bout de trois jours. Je suis revenue à Sainte-Marie-de-la-Paix pour remercier saint Josémaria devant sa châsse. Dorénavant, je vais tout faire pour ne plus la perdre. Mille fois merci.

---